



Editorial

## Lucha contra la crisis climática

**La COP 16 nos ofrece una oportunidad única para replantear nuestros enfoques sobre sostenibilidad e inclusión.**

**L**a Conferencia de las Partes (COP) ha demostrado ser un punto de inflexión crucial en la lucha contra la crisis climática y medioambiental que enfrenta la humanidad. A semanas de una nueva COP, programada para octubre de 2024 en Cali, Colombia, la COP 16 nos ofrece una oportunidad única para replantear nuestros enfoques sobre sostenibilidad, inclusión y resiliencia en un panorama global lleno de desafíos sin precedentes.

Esta COP llega en un momento crítico. Según el último informe del Panel Intergubernamental sobre Cambio Climático (IPCC), nos encontramos en un punto decisivo donde la acción inmediata puede marcar la diferencia entre un futuro sostenible y un colapso social y medioambiental. Este evento no es sólo una plataforma diplomática, es un llamado urgente a la acción coordinada en la que todos y todas jugamos un papel fundamental. En pocas semanas, líderes políticos, científicos, comunitarios y organizaciones no gubernamentales de todo el mundo se congregarán para trazar una nueva hoja de ruta que guíe a nuestras naciones hacia emisiones netas

**El llamado es a gobiernos, empresas y a la población a involucrarse.**

ceros y la biodiversidad del planeta.

Según Cata Droguett, ecoperiodista, conferencista y speaker internacional, los avances en la lucha contra la crisis climática son palpables,

pero insuficientes. En la COP 16 será esencial discutir la implementación efectiva de los Acuerdos de París, cuyo objetivo principal es mantener el aumento de la temperatura global por debajo de 1.5°C.

La lucha contra la contaminación, la crisis de pérdida de biodiversidad, la protección de los ecosistemas marinos y terrestres, y la promoción de prácticas sostenibles en todos los sectores de la economía deben estar en el centro de nuestras conversaciones.

A medida que nos acercamos a la COP 16, el llamado es a gobiernos, empresas y ciudadanos, a involucrarse en esta discusión vital.

